

Saint-Max Des « histoires d'amour » qui font sens

C'est dans un foyer culturel copieusement garni que Christian Delagrange a chanté, samedi soir, ses « Histoires d'amour », revisitant ainsi les succès qui avaient fait de lui dans les années 70 une vedette. Forcé est de constater que... quelques années plus tard, il a toujours son public, et ses groupes. Comme il l'avoue : « J'ai toujours chanté pour les femmes ». De Rosetta, à Tendre Cathy, en passant par Johanna, elles se sont sans doute reconnues à travers ses textes, reprenant en chœur les refrains. Chapeau en tout cas pour ce timbre de voix qu'il n'a pas perdu. Il

voyé en Afrique, un orphelinat bientôt inauguré au Bénin.

Isabelle Voinson à Nancy se démène pour trouver les marchandises, les transporteurs, les bénévoles... AHI collabore avec d'autres associations sur Nancy (Les petits frères de pauvres...) et d'autres ONG.

L'artiste, qui se produit au bénéfice de son association, a tenu à remercier Eric Pensalini, maire de la commune, pour « la mise à disposition gracieuse de cette belle salle », et les photos, CD et tee-shirts vendus sont déjà affectés à d'autres projets.

Bravo l'artiste.



■ A l'heure des dédicaces, il faut prendre son ticket.